
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2009 addì 17 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,20, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Pier 
Luigi  Zanella,  Guido Signorini,  Paolo Santurro,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli, Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Lorenzo 
Cappelletti,  Alberto  Briccolani,  Andrea  Poli,  Massimo  Mari,  Alberto 
Acanfora, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti  giustificati:  Cecilia  Beconcini,  Sabrina  Nencioni,  Marco 
Manzoli. 

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori  presenti  alla  seduta  Sigg.ri:  Silvia  Tacconi,  Alessandro 

Calvelli, Claudio Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini e Rita Gui-
detti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Alessandra Pas-
sigli, Giulia Ulivi, Guido Signorini.

Deliberazione n. 144
Oggetto: Ordine del giorno presentato dal Gruppo P.d.L. “Parcheggio 

gratuito all'Ospedale della SS. Annunziata (Ponte a Niccheri – 
Bagno a Ripoli) nelle ore della mattina, del passo diurno ed in 
quello serale” (NON APPROVATO).

Il Consigliere Passigli dà lettura dell'ordine del giorno in oggetto, 
spiegando il titolo dell'o.d.g. “Il prezzo del dolore II” è dovuto al fatto 
che,  nella  precedente  legislatura,  i  suoi  colleghi  avevano  già  portato 
avanti questa battaglia e quindi siamo al II capitolo.

Il Consigliere Minelli ritiene strumentale l'o.d.g., in quanto le que-
stioni  sollevate  erano  già  state  precedentemente  spiegate.  Fa  rilevare 
come le tariffe del parcheggio, specie la mattina presto e la sera tardi, 
siano rispettivamente di € 0,25 e di € 0,75. Rileva come il fondo nazionale 
per le politiche sociali ha riportato una riduzione del 45% da parte del 
Governo Nazionale, per cui si chiede quale sia il “prezzo del dolore”. Il 
Comune di Bagno a Ripoli ha subito un taglio di € 145.000,00 sul fondo 
sociale, per cui non vi sono risorse sufficienti per sopperire all'eventuale 
mancato gettito derivante dal parcheggio. Si sta parlando di niente, ri-
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spetto a quello che è il vero dramma costituito dai tagli al sociale effet-
tuati dal Governo centrale. Pertanto, dichiara che il suo Gruppo è contra-
rio a questo ordine del giorno.

Il Consigliere Briccolani sottolinea che, a suo parere, non si tratta di 
un grosso sacrificio rinunciare a 140.000,00 € derivanti dal parcheggio. 
Non era necessaria un'alzata di scudi, come quella dell'Amministrazione 
Comunale,  rispetto  alla  proposta  portata  avanti  da  questo  ordine del 
giorno, presentato per venire incontro alle giuste esigenze della popola-
zione che ha sottoscritto anche un'apposita petizione in tal senso. Evi-
denzia che il suo Gruppo ha portato all'attenzione del Consiglio Comu-
nale  una proposta  seria,  mentre  l'Amministrazione  considera  ciò  una 
provocazione.

Il Consigliere Acanfora ritiene inaccettabile il tono usato da Minelli 
per contestare questo o.d.g. A suo avviso, occorre considerare i vari bal-
zelli dai quali è costantemente vessato il cittadino, tra parcheggi, tickets, 
ecc.

Il Consigliere Cappelletti rileva come, in un primo momento, il suo 
Gruppo fosse perplesso sul pagamento delle tariffe del parcheggio; però, 
dopo le informazioni assunte, lo ritiene giusto, anche per sopperire ai ta-
gli al sociale effettuati dal Governo centrale.

Il Consigliere Bensi ritiene che i dati forniti da Minelli sgonfino un 
po' la problematica relativa al pagamento del parcheggio di Ponte a Nic-
cheri. Rileva invece che l'Amministrazione Comunale, tenuto conto del 
potenziamento dell'Ospedale della SS. Annunziata, dovrà reperire altre 
aree da destinare a parcheggio. Sottolinea l'importanza di farci giungere 
la tramvia.

Il  Consigliere  Signorini  ritiene  che,  nell'o.d.g.  presentato,  manchi 
una proposta precisa per il recupero del gettito che il Comune dovrebbe 
sopportare.

Il  Consigliere Poli considera questo o.d.g. molto serio e non certo 
strumentale,  in quanto,  altrimenti,  è da ritenersi  strumentale anche la 
decisione del Comune di Firenze in merito ai parcheggi dell'Ospedale di 
Careggi. Rileva che lo stato di manutenzione del parcheggio di cui trat-
tasi sia “migliorabile”, per usare un eufemismo. Invita l'Amministrazio-
ne Comunale a verificare se la società che gestisce il parcheggio adempia 
ai propri compiti di manutenzione.

Il Consigliere Passigli rileva come l'intervento di Minelli sia andato 
fuori tema e denotava anche un ché di strafottenza. Ricorda che la rata 
annuale per l'acquisto dell'area è di € 26.500,00 circa, molto meno dell'in-
troito di € 140.000,00. Ribadisce inoltre che nell'o.d.g. si chiede di non ri-
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chiedere il pagamento del parcheggio solo in particolari fasce orarie e 
non di esonerare del tutto dal pagamento. Infine, chiede se l'Ammini-
strazione non sia in grado di erogare servizi sociali nel caso di un man-
cato gettito  derivante  dal  parcheggio,  come sostenuto negli  interventi 
della maggioranza.

Il Presidente precisa che, per ora, non vi sono stati interventi fuori 
tema.

Il Consigliere Minelli fa presente che il suo intervento non voleva es-
sere offensivo nei confronti dei Consiglieri, ma intendeva darvi solo un 
taglio politico.  Comunque, a suo parere,  questo o.d.g.  è provocatorio. 
Apprezza l'intervento costruttivo del Consigliere Poli.

Il Consigliere Falmi ritiene che il dibattito sia avvenuto in una dia-
lettica corretta e non si può agitare lo spettro della raccolta di firme, per-
ché la cosa può anche essere rigirata in senso opposto.

Il Consigliere Zanella esprime apprezzamento per l'equilibrio dimo-
strato da Minelli nel suo intervento. A suo parere, non si può parlare di 
“prezzo del dolore”, perché si tratta veramente di una caduta di stile. In 
ogni modo, nel caso di parcheggio libero, la manutenzione del parcheg-
gio dovrebbe essere pagata dai cittadini di Bagno a Ripoli.

Il Consigliere Briccolani ribadisce che l'intento dell'o.d.g. non è pro-
vocatorio, in quanto si intendeva sollevare questo problema, senza date 
precise per togliere il pagamento del parcheggio. Se può dare fastidio 
l'oggetto dell'ordine del giorno, lo stesso può comunque essere modifi-
cato, in modo da sfumarlo.

Il  Sindaco  ritiene  il  titolo  oggettivamente  eccessivo;  questo  o.d.g. 
può legarsi all'interrogazione scritta presentata dal P.d.L. sui tagli al so-
ciale operati dall'Amministrazione Comunale mentre, nello stesso tem-
po, si invita l'Amministrazione Comunale a rinunciare a questo introito. 
Le risorse del parcheggio sono reinvestite in servizi sociali. Rileva come 
l'o.d.g. sia sbagliato, in quanto non esiste più “l'ora del passo” e quindi 
non sarebbe neanche possibile individuare l'orario nel quale operare la 
riduzione delle tariffe.  Sottolinea che l'importo delle tariffe è fermo al 
2000. Circa la liberalizzazione dei parcheggi operata all'Ospedale di Ca-
reggi, rileva come non si possono confrontare le risorse del Comune di 
Firenze con quelle del Comune di Bagno a Ripoli. Il parcheggio non può 
diventare gratuito fino a che dura la rata del mutuo per l'acquisizione 
dello stesso. Il pagamento massimo per un'intera giornata di parcheggio 
è di € 5,00. Ricorda infine che, all'interno del parcheggio, lavorano tre 
soggetti svantaggiati, per cui si tratta anche di un'operazione sociale.

Dopo di che,
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IL CONSIGLIO COMUNALE

Con 5 voti favorevoli e 13 contrari (Sindaco e Consiglieri Minelli, So-
lazzi, Zanella, Signorini, Santurro, Frezzi, Angeli, Briziarelli, Ulivi, Falmi 
del Gruppo P.D., Cappelletti del Gruppo I.D.V. e Bensi del Gruppo “Per 
una Cittadinanza Attiva-Bagno a Ripoli”) su 18 presenti, espressi per al-
zata di mano,

NON APPROVA

l'ordine del giorno di cui in oggetto, nel testo che si allega alla presente 
deliberazione a formarne parte integrante e sostanziale.

Firmati nell'originale:

         IL  SEGRETARIO GENERALE                       IL PRESIDENTE
                              f.to Mori                                             f.to Solazzi

----------------------------- Certificato di Pubblicazione -----------------------------

Io sottoscritto Segretario Generale, su conforme dichiarazione del Messo, 
certifico  che  copia  della  presente  deliberazione  viene  affissa  all'Albo 
Pretorio di  questo  Comune in data odierna e vi  resterà  per  15 giorni 
consecutivi.
Li 2 dicembre 2009
                                                                           IL SEGRETARIO GENERALE
                                                                                               f.to Mori
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Li 2 dicembre 2009

              L’Istruttore Amministrativo
                                                                                               (S. Baldini)


